
保護者の皆様 

令和５年 7 月吉日 

調布市立第三中学校 

PTA 役員 

 

令和 5 年度 第 2 回 運営委員会だより 

実施日：令和 5 年７月 4 日（火）19:30～ 

場所：三中会議室 

 

1. 会長挨拶     

本日もお忙しい中にも関わらず、多数お集まりいただき誠にありがとうございます。今年度は、市内各地でお祭りやイベント

など様々な活動が活発に行われる予定です。その中でも８月に杉森小学校で開催されるお祭りでは、三中吹奏楽部が演

奏を披露します。会場へ来てたくさんの応援で盛り上げましょうね。 

先日開催された調布市学校給食協議会に中学校 PTA 代表として参加してきました。宇田川校長も、中学校校長代表

として参加されました。給食で使われる食材の品質やアレルギー対策、業者選定に至るまで議論が交わされました。八百屋、

肉屋、乾物屋などの食材に関わる業者も参加されており、調布市、教育委員会、各校の調理師、栄養士の方々とも直接

お話ができて、とても有意義な会合となりました。こういった、学校運営に直接関わる部分に携わる機会をもらえて、本当に有

難い立場を頂いたと思っております。今後も三中 PTA として、調布市、他団体とも関係性を密に築いて参りますので、引き

続き宜しくお願いいたします。 

 

2. 校長先生は校長会の会議により欠席。 

 

3. 本部より報告 

① 行事等    

 ６／ ５ （月）運動会                 ・  ６／１（木）～６／８（木） あいさつ運動 

 ６／１６（金）三年生進路説明会 

② Ｐ連より 

 ６／１６（金） Ｐ連・進学フェア実行委員会   ・  ６／２３（金） Ｐ連 第一回理事会 

③ 会計より 

 ＰＴＡ会費引き落としは全会員分が完了しました。また、転入生の会費は、PTA 会則（会費に関する細則第

3 条）に基づき引き落としをする予定です。 

 ＰＴＡ保険については、今年度分の更新手続きを終えました。 

④ 書記より 

・  運動会時に行った制服リサイクルのご協力に感謝します。沢山の寄付を頂いたおかげでその後多くの方々からも  

活用され、制服リサイクルが好評であったことが伺えます。 

・  7 月 4 日現在、保管している品物は主にブレザー4 着、ズボン 1 着です。寄付も引き取りも、引き続き PTA 室 

にて、随時受け付けています。 

⑤ それ以外の報告事項 

 進学フェアについて: PTA 連合会では、教育格差をなくすことを目指し、都立高校の情報を中学三年生に提供す

る進学フェアを開催しています。以前は電通大にて対面で開催していましたが、現在は書面やデータで共有するス

タイルで継続しています。中でも「教えて先輩」という特集は、現役高校生がイラストなどを添えて生の声で自身の

学校紹介をしてくれて、楽しめる内容となっております。是非、ご活用ください。 

 運動会受付実施報告： 別途資料を用いて当日の様子をクラス委員に共有しました。なお、（DVD 販売がな

かったことについては、）今後も、特に学校から販売案内がなければ、「販売しない」とご理解ください。 



 あいさつ運動実施報告：あいさつ運動に参加していただいた皆様、誠にありがとうございました。登校する生徒たち

も、照れくさそうな笑顔で元気よく挨拶を返してくれていました。 

 卒対について： 卒対委員は、３年生のクラス委員、3 年 8 組クラス委員、本部の 3 年生役員で構成します。

次回の運営委員会では卒対についての話をしますので、３年生委員の方々はなるべくご参加頂きますようお願い

いたします。 

 

4. 議事 

 合唱コンクール（10/25）お手伝いについて： 各学年 4 名程度のお手伝いを（後日）依頼します。お手伝

いの方には、お子様の学年の保護者誘導をお願いします。なお、誘導後には会場に入ってご観覧ください。（お

手伝いの方には専用席を設ける予定です。） 

 セミナー、イベント実施検討について： （仮）保護者向けセミナーを秋に開催したいと考えています。今後、詳

細を役員間で検討します。また、調布市から補助金が出る「家庭教育セミナー」という枠を活用することもできます。

ご興味ある方は PTA 本部までご連絡ください。 

 

5. 今後の予定 

・  9／4  （月） ８組保護者会 （８組保護者会の日程を修正しました。） 

・  ７／１４（金）  小学生向け三中説明会    

 ７／２０（木）  終業式           ・８／４（金）～８／５（土）杉森納涼祭 

 ８／２９（火） 始業式、引き取り訓練  ・８／３０（水） 道徳授業地区公開講座 

 ８／３１（木） 修学旅行保護者説明会 

 ９／１ （金） 保護者向け学校説明会   

 

6. その他 

PTA では年に一度、学校施設と周辺環境の改善が必要な箇所を事前に調査し、要望書を作成して調布市に提出してい

ます。校内、学校周辺で改善が必要だと思う箇所がありましたら PTA 本部までご連絡ください。 

（クラス委員から）調布市はアレルギー対策には万全を期していますが、給食時間が短い点に関し、安全性の観点からも

非常に気になります。給食時間は食育の一環であることを考えると改善が必要だと思います。（これについては、PTA 本部で

も留意していくべき事項だと考えています。） 

○次回の運営委員会  ９月 １２日（火）１９時３０分～ 

 

以上 

 

（会長   早坂） 沖縄を愛する調布人です。町内の見守りをしていますので、見かけたら気軽にお声掛けください。 

（副会長 薮内） 私自身も三中出身です。書道が得意で、そして、ドリカムが大好きです。ライブにも行っています。 

（副会長 園田） 出身は愛媛で、家では関西弁です。歌うことが好きで、アカペラバンドをしていました。 

（会計   山本） 高校時代はワンダーフォーゲル部で穂高連峰に登りました！子どもたち、地域の方々のために頑張りたいと思います。 

 

（会計 河野） マッコリや辛い韓国料理が好物です。三中でも実り多い一年を送りたいと 

思っています。 

（書記 仲田） 仕事柄、地域の繋がりの大切さをひしひしと感じています。子どもたちの 

応援を楽しむ毎日です。 

（書記 山崎） PTA は大きなマンパワーを有している点が魅力です。プリプリに（いまも） 

はまっています。 


